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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 1 
DE GASPAR/SC Nº 05.2021. Aos cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte e 2 
um, às 13h30mim, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de 3 
Educação de Gaspar - COMED, via plataforma de comunicação on-line. Estavam 4 
presentes: Bruna Eloisa Basei, Sirlei Silva de Jesus Miranda, Viviane Coradini 5 
Maes, Sabrina Terezinha Bailer Allegri, Eliane Hoepers Alves, Cosmo Rafael 6 
Gonzatto, Marcelito Oliveira Santos, Maria Terezinha Ramos, Nilson Eraldo de 7 
Oliveira, Luciane Silvia Martins Bailer e Anelize Baumgartner de Oliveira. Como 8 
convidados: Cristiane Luciano Corrêa, secretária executiva do Conselho Municipal 9 
de Educação de Gaspar e Emerson Antunes, Secretário Municipal de Educação 10 
de Gaspar. A presidente Anelize abriu os trabalhos saudando a todos os 11 
presentes, em seguida solicitou que a secretária Cristiane apresentasse a pauta 12 
do dia: (1) Aprovação da ata anterior, ofícios recebidos e expedidos; (2) 13 
Realização da Eleição para vice presidência do COMED. Cristiane realizou a 14 
leitura dos ofícios recebidos e após passou a palavra para o Secretário de 15 
Educação. Secretário Emerson agradeceu pela possibilidade de poder participar 16 
da reunião, justificou que gostaria de estar presente muito antes desse encontro, 17 
devido a correria, não foi possível participar. Explicou sobre os encaminhamentos 18 
da rede municipal de Gaspar diante da pandemia. Falou sobre a criação de um 19 
grupo de trabalho para poder verificar o indicativo de qualidade, o IDEB, e relatou 20 
sobre a necessidade do município pensar em ações. Serão encontros semanais 21 
para pensar nas ações. Após explanação do objetivo do grupo, solicitou a 22 
participação de um conselheiro do Comed para representar o grupo de trabalho. 23 
Explicou que também será comunicado ao Fundeb, e que os professores 24 
receberão informações sobre esse grupo de trabalho, como também sobre o novo 25 
Fundeb. Enfatizou sobre a necessidade de envolver a comunidade, pois a partir do 26 
novo Fundeb o desempenho referente ao Ideb estará atrelado ao financiamento 27 
do Fundeb. Secretário Emerson falou sobre a tragédia ocorrida no município de 28 
Saudades SC e já de imediato, a secretaria de educação está pensando sobre os 29 
encaminhamentos do município de Gaspar referente a segurança nas Unidades 30 
de Ensino. Maria Teresinha perguntou referente as pessoas que fazem parte do 31 
grupo de estudo, quais serão as pessoas envolvidas neste grupo do Ideb. O 32 
secretário explicou que várias pessoas serão da secretaria de educação como 33 
também pessoas das Unidades de Ensino, o grupo terá autonomia para 34 
desenvolver uma política pública para um melhor resultado no Ideb do município 35 
de Gaspar. Anelize explicou que este grupo ainda está em construção, serão 36 
comunicados os gestores, coordenadores e professores. Maria Terezinha relatou 37 
sobre a importância da participação dos professores no grupo de trabalho, relatou 38 
também sobre a aprovação da semestralidade, e que não foi favorável a esta 39 
mudança, deveria ter acontecido de maneira trimestral, pois o acompanhamento 40 
da aprendizagem dos estudantes seria mais próximo. Relatou que referente ao 41 
Ideb, todos viveram uma situação da pandemia, a aprendizagem está com muita 42 
defasagem e é importante considerar a realidade vivenciada durante a pandemia. 43 
Sirlei relatou que Santa Catarina foi um estado que possibilitou um melhor 44 
acompanhamento pedagógico diante da pandemia. O secretário relatou que 45 
também se preocupa com a semestralidade, entretanto foi uma decisão coletiva, 46 
precisaremos acompanhar com mais atenção a aprendizagem das crianças. 47 
Eliane relatou que o diagnóstico precisa acontecer sempre, independente da 48 
trimestralidade ou semestralidade, precisamos pensar na avaliação processual, a 49 
semestralidade foi pensada devido aos professores de área, pois os mesmos 50 
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tinham poucas aulas. Secretário Emerson relatou que a partir do 51 
acompanhamento com o diário eletrônico será mais fácil acompanhar as Unidades 52 
Escolares. Cosmo relatou sobre a necessidade da formação continuada ser 53 
pensada a partir da realidade do professor, para o avanço no Ideb, precisamos 54 
pensar em uma formação que vá ao encontro das necessidades, a partir de 55 
questionários, ouvindo os professores. Para ele o professor precisa pesquisar 56 
junto e as condições de trabalhos precisam ser revistas, quantidade de alunos por 57 
sala, ouvir mais o professor. A partir das reuniões pedagógicas é preciso ser 58 
repassado para a Semed os encaminhamentos e necessidades das escolas. 59 
Cosmo falou sobre a necessidade do plano de carreira, melhores condições e 60 
maior valorização, isto impacta no Ideb. Após, Anelize passou a palavra para a 61 
Bruna, para se apresentar ao grupo, como nova integrante do Comed. Cristiane 62 
deu continuidade a pauta e solicitou que Cosmo explicasse seu retorno ao Comed. 63 
Cosmo explicou que precisava de um tempo, que diante da pandemia refletiu e 64 
achou melhor continuar no grupo, por isso não saiu. Cristiane deu continuidade a 65 
pauta e explicou como será organizada a eleição da vice presidência do Comed. 66 
Sabrina se manifestou em ser candidata. Na votação foram 10 votos favoráveis 67 
com unanimidade. Sabrina agradeceu a confiança do grupo e relatou que a ideia 68 
será trabalhar para as crianças, levando em consideração a representatividade 69 
dos professores. Cristiane relatou sobre a necessidade do conselho enviar ofícios 70 
para  completar a representatividade, solicitando as representações que estão 71 
faltando para cada instituição. Todos estiveram de acordo em enviar os ofícios 72 
para que possamos fortalecer o Conselho, completando o grupo. Caso ocorra 73 
mais pessoas interessadas, Cristiane explicou que será realizada uma pequena 74 
eleição. Anelize deu encaminhamento a pauta e solicitou a definição do 75 
representante do Comed para o grupo de trabalho da Semed. Marcelito sugeriu 76 
que Cosmo fosse o representante do grupo. Eliane relatou que não poderá 77 
participar, entretanto está disposta a compartilhar o trabalho realizado na Escola 78 
Angélica, desde encaminhamentos e orientações do Ideb. Luciene sugeriu ativar o 79 
Forum para maior participação da comunidade, principalmente neste momento em 80 
que estamos criando o grupo de trabalho para planejar sobre o Ideb. Anelize 81 
explicou que vários assuntos perpassam o Ideb, são várias ações que precisam 82 
ser pensadas pelo grupo de trabalho em pequeno, médio e longo prazo. Anelize 83 
se prontificou de ser a representante do grupo e todos concordaram com a sua 84 
representatividade no grupo de trabalho referente as ações da Semed. Marcelito 85 
solicitou que fosse pensado sobre a segurança das Unidades de Ensino. Anelize 86 
explicou que já foi iniciada ações com as Unidades de Ensino referente a 87 
segurança nas Unidades Escolares. Anelize solicitou que Cristiane realizasse a 88 
leitura e aprovação da ata da reunião anterior. Ata foi aprovada e a presidente 89 
Anelize deu por encerrada a reunião agradecendo a presença de todos, sendo da 90 
qual eu, Cristiane Luciano Corrêa, lavro a presente ata na qual será assinada 91 
pelos conselheiros e convidados presentes. 92 
 93 
Bruna Eloisa Basei __________________________________________________ 94 

Sirlei Silva de Jesus Miranda___________________________________________ 95 

Viviane Coradini Maes _______________________________________________ 96 

Sabrina Terezinha Bailer Allegri ________________________________________ 97 
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Eliane Hoepers Alves ________________________________________________ 98 

Cosmo Rafael Gonzatto ______________________________________________ 99 

Marcelito Oliveira Santos _____________________________________________ 100 

Maria Terezinha Ramos_______________________________________________ 101 

Nilson Eraldo de Oliveira _____________________________________________ 102 

Luciane Silvia Martins Bailer___________________________________________ 103 

Anelize Baumgartner de Oliviera________________________________________ 104 

Cristiane Luciano Corrêa _____________________________________________ 105 

Emerson Antunes___________________________________________________ 106 


